

13.03.2014 - 14:00 Uhr

Alain Sutter und Palace Luzern lancieren Weltneuheit (BILD)



Zürich (ots) -

Alain Sutter und das Palace Luzern lancieren mit der Riesen-Klangschale eine Weltneuheit sowie die völlig neue Philosophie "Pure Lebensfreude". Das traditionsreiche Fünfsternehaus am Vierwaldstättersee bietet mit der "Puren Lebensfreude" ein ganzheitliches Angebot an, das alle Sinne belebt und ganz im Zeichen der Zeit und des Wellbeings steht.

Die "Pure Lebensfreude" wurde von Alain Sutter und Marcel Meier von Sutter/Meier Coaching gemeinsam mit dem Palace Luzern kreiert. Im Zentrum des ganzheitlichen Angebots stehen das Wellbeing sowie die persönliche Weiterentwicklung. Alain Sutter sagt: "Es war eine Bereicherung, gemeinsam mit dem Palace Luzern die "Pure Lebensfreude" zu erschaffen. Wir haben uns gegenseitig inspiriert und unterstützt". Raymond Hunziker, Hoteldirektor Palace Luzern, erläutert: "Alain Sutter und Marcel Meier haben mit ihren wertvollen Impulsen und Inspirationen enorm viel zur Entstehung unserer neuen Philosophie beigetragen. Wir freuen uns sehr auf die Ära "Pure Lebensfreude" im Palace Luzern".

Weltweit einzige Riesen-Klangschale

Das Palace Luzern bietet eine völlig neue Dimension der Entspannung an. Die weltweit erste Riesen-Klangschale verspricht ein einzigartiges Erlebnis. Während der Zeremonie gehen Millionen von Schwingungen durch Körper und Geist des Menschen. Nicht nur der Klang verzaubert, sie verwöhnt und entspannt so gleichmässig wie kaum eine andere Behandlungsform. 1 000 Frequenzen durchströmen den Körper, versetzen jede einzelne Zelle in harmonisierende Schwingungen und sorgen für einen wohligen Zustand der Leichtigkeit und Tiefenentspannung. Die Zeremonie erfolgt stehend oder schwebend in einer Hängematte und wird vom Palace Luzern auf verschiedene Arten angeboten: von der klassischen Zeremonie über den Ein- oder Ausklang sowie in Kombination mit einem ausgewogenen Lunch, einem Besuch im Private Spa oder mit Übernachtung.

Entwicklung während 15 Jahren

Auf der Basis von Studien über die Wirkungs- und Funktionsweise traditioneller Klangschalen aus dem asiatischen Raum entstand in 15-jähriger Entwicklungsarbeit das Model der Riesen-Klangschale. Mit modernster Gusstechnik wurde die Riesen-Klangschale aus massiver Bronze hergestellt. Sie ist ein wahres Meisterwerk der Handwerkskunst mit einem Durchmesser von 1,76 Metern und einem Gewicht von 1,2 Tonnen. Die Riesen-Klangschale ist in dieser Grösse und Funktion weltweit einzigartig und steht jetzt in einem eigenen Raum im Palace Luzern.

"Lebensfeuer" als Indikator der körperlichen und geistigen Gesundheit

Die Lebensfeuer®-Messung ist eine medizinisch fundierte Methode, mit der sich feststellen lässt, wie es um die körperliche und geistige Gesundheit steht. Jede Änderung des Lebenstempos, der Atmung und der Gefühlswelt manifestiert sich im Herzschlag.

Dies ist messbar und dient im Rahmen einer Lebensfeuermessung der Ermittlung der geistigen und körperlichen Gesundheit. Das Palace Luzern ist das erste und einzige Hotel in der Schweiz, das diese Methode anwendet. Als Coaches von "Lebensfeuer" konnten die beiden ausgewiesenen Spezialisten Alain Sutter und Marcel Meier gewonnen werden. Sie analysieren die Messungsergebnisse und stellen aufgrund dessen ein individuelles Programm zusammen, das die Lebensqualität erhöhen kann.

Fotos sind unter folgendem Link verfügbar:

http://www.presseportal.ch/go2/Fotos_Palace_Luzern

Weitere Informationen finden Sie hier:

www.palace-spa.ch/de/riesen-klingschale/riesen-klingschale/

www.palace-spa.ch/de/riesen-klingschale-/zeremonien/

www.palace-spa.ch/de/lebensfeuer%C2%AE/allgemeine-informationen/

www.facebook.com/giant.singing.bowl

www.youtube.com/watch?v=nOllm3XH51I

Die Victoria-Jungfrau Collection vereint vier führende Fünfsterne Hotels in der Schweiz: Das Victoria-Jungfrau Grand Hotel & Spa in Interlaken, das Palace Luzern, das Eden au Lac in Zürich sowie das Bellevue Palace in Bern. Die vier individuell geführten historischen Häuser mit Schweizer Tradition bieten den Gästen luxuriöse Unterkunft, Kulinarik, Wellness sowie eine zeitgemässe Infrastruktur für Konferenzen, Seminare und Anlässe. Die Victoria-Jungfrau Collection mit Hauptsitz in Interlaken zählt jährlich über 148 000 Logiernächte. Weitere Informationen finden Sie unter www.vjc.ch.

Kontakt:

Caroline Kälin
Director of Communications Victoria-Jungfrau Collection
Telefon +41 (0)44 259 82 26
c.kaelin@vjc.ch

Medieninhalte



Riesen-Klängschale / Weiterer Text ueber OTS und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veroeffentlichung unter Quellenangabe: "OTS.Bild/Palace Luzern".



Alain Sutter / Weiterer Text ueber OTS und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veroeffentlichung unter Quellenangabe: "OTS.Bild/Palace Luzern".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100055755/100752889> abgerufen werden.